

Tout à côté nous apercevons une vitrine artistique décorée avec beaucoup de goût, qui renferme les produits de M. Grimaud. Nous n'insisterons pas sur ces préparations, *Diagés ou Elixir entérale*, destinés à combattre l'incertitude d'urine chez les enfants. Les lecteurs de ce journal sont édifiés sur leurs propriétés qui ont été décrites dans un des numéros précédents.

Ne nous éloignons pas de cette installation sans jeter un coup d'œil sur l'étalage de MM. Brown et Polson qui exposent la *Momodamine*, bien connue aussi des lecteurs de ce journal. Cette préparation, qui renferme tous les principes alimentaires du maïs indien dont elle est extraite, constitue un des meilleurs aliments que les médecins puissent recommander pour préparer l'enfant au sevrage, et lui servir de nourriture jusqu'au moment où il sera permis de lui faire prendre des aliments plus substantiels. Utilisée dans les potages et pour la confection des biscuits, elle n'est pas moins utile au vieillard par ses propriétés nutritives et sa facilité de digestion.

Notre confrère Schulthess, de Zurich, a participé à notre exposition en envoyant son simple et ingénieux *pèse-bébé*. Il se compose d'un plateau et d'un fléau. Un poids mobile se déplace sur le fléau qui porte des divisions ; le déplacement du poids indique ce que pèse l'enfant. C'est un appareil à la fois peu coûteux, peu fragile et d'un emploi facile.

Le Dr. Sutils expose, lui aussi, un *pèse-bébé* de petit volume et assez léger pour être porté facilement à la main et au besoin dans la poche. Sur le *pèse-bébé* en face du poids réel, le Dr. Sutils a fait graver le poids moyen des enfants de 0 à 2 ans, mois par mois. Cette moyenne a été trouvée à la suite de milliers de pesages. De cette façon on voit, dès le premier pesage, le rap-

port entre le poids de l'enfant et le poids moyen. C'est un renseignement précieux pour les mères.

Notre éminent confrère a eu l'excellente idée de faire établir des *feuilles de pesage* sur lesquelles cette moyenne est reportée et qui donne la courbe de l'enfant.

Ce *pèse-bébé* a déjà été l'objet de rapports favorables, et il a été adopté pour le service de la protection du premier âge dans le département de Seine-et-Marne. Nous ne saurions trop recommander à nos lectrices de se servir d'un *pèse-bébé*.

Derrière nous, nous apercevons les petits flacons contenant un de nos plus anciens produits, le *Cosmétique Delacour*, dont les propriétés curatives contre les gerçures des seins sont vantées depuis si longtemps que les plus incrédules sont bien obligés d'y prêter quelque attention. Mais ne nous attardons pas trop ; le sifflet de la machine avertit les visiteurs que dans cinq minutes la lumière s'éteindra et que les portes seront fermées. Toutefois, ne sortons pas du Pavillon sans nous arrêter un instant devant la vitrine de Mme Vve Huret, qui présente son excellent *San-Lucar* fort goûté à l'Exposition du travail. Ce vin généreux, qui convient si bien à la préparation du quinquina, et dont les propriétés toniques font un précieux adjuvant du repas est déjà suffisamment connu. Ajoutons que s'il est bien indiqué comme reconstituant dans la seconde enfance, il n'est pas moins merveilleux pour les convalescents, pour les personnes affaiblies et les vieillards.—*Le Petit Médecin*.

(A suivre.)

DR. JEAN LIVA.